

TAPIS ROUGE POUR L'HARMONIE

L'HARMONIE A DÉROULÉ LE TAPIS ROUGE POUR SON CONCERT DE PRINTEMPS, LES SPECTATEURS ONT ÉTÉ NOMBREUX POUR ASSISTER À CETTE SOIRÉE.

En première partie, quelques élèves de l'école de musique ont interprété deux chansons dont l'une accompagnée par les musiciens de l'harmonie.

Le duo Quousque Tandem a ravi le public par la reprise d'anciennes chansons françaises sur la ville de Paris. Fondé en 2017, Quousque Tandem est le fruit d'une amitié née au sein d'une harmonie. Leur prestation vocale accompagnée au saxo baryton a donné à la première partie de cette soirée un moment plein de charme.

L'harmonie de Crêches a assuré la deuxième partie, sous la direction de Florence Hechler avec comme thème : les musiques de films. Sur un grand écran les images des films défilaient au fil des morceaux exécutés : In the stone, Les sept mercenaires, The mask of Zorro, Le mépris, Mon oncle, la musique du seigneur des anneaux, Gabriel Oboe et pour finir Dirty Dancing.

Le travail accompli par les musiciens pour proposer un concert de qualité a été largement récompensé par l'enthousiasme du public. L'excellente acoustique de la salle Joug Dieu a permis de mettre en valeur ces prestations musicales.

Les musiciens remercient le public d'être venu aussi nombreux ainsi que ses partenaires qui permettent l'achat de partitions et de matériel indispensable.

Tout au long de l'année, l'harmonie apporte sur la commune des moments musicaux, que ce soit lors des célébrations au monument aux morts ou lors de concerts.

En juin la Cité Fleurie a eu son concert et la fête de la musique a battu son plein au four à chaud.

